

Pressespiegel

Neue Westfälische

Freitag, 07.02.2025

Nur Kreismeister aus Schloß Neuhaus sind zu stark

Das Schachteam der Profilschule Fürstenberg freut sich über den Vizekreismeistertitel.

Bad Wünnenberg-Fürstenberg. Den 2. Platz belegte das Schachteam der Profilschule Fürstenberg laut einer Mitteilung jetzt bei den Kreismeisterschaften WK III im Gymnasium Theodorianum in Paderborn.

Hatice Yaren (8c), Noah Zeuner (8a), Ronja Siebrecht (7b) und Jan Ecke (8c) errangen souverän den zweiten Platz hinter dem Gymnasium Schloß Neuhaus. Musste sich das Team aus Fürstenberg in den ersten beiden Runden gegen das Reismann-Gymnasium und die Realschule Schloß Neuhaus in insgesamt acht Spielen nur einmal ge-

schlagen geben (fünf Siege, zwei Remis) war es in der letzten Runde gegen den späteren

Kreismeister vom Gymnasium Schloß Neuhaus, der im gesamten Turnier keinen ein-

zigen Punkt abgab, chancenlos.

Mit dem zweiten Platz ist das Team der Profilschule Fürstenberg von der Schach-AG unter Leitung von Kai Wiesing laut Mitteilung hoch zufrieden. Erst zum zweiten Mal in der Schulgeschichte habe sich die Profilschule Fürstenberg an den Schach-Kreismeisterschaften beteiligt. Diese würden seit Jahren von den Paderborner Gymnasien dominiert. Die Profilschule Fürstenberg sei die einzige Schule im Turnier gewesen, die nicht aus dem Stadtgebiet Paderborn kam und die einzige Sekundar-/Gesamtschule.



Das Schachteam der Profilschule Fürstenberg bricht die Dominanz der Paderborner Gymnasien. Foto: Profilschule Fürstenberg